



Bernd Schumacher in seiner Werkstatt: Hier bringt er Bärbel Kreft das Schnitzen mit der Kettensäge bei.

RN-Foto Neubauer

Schnitzen in der Meisterklasse

Westhofen ■ Aufgeregt sei er vorher, sagt „Woodkatter“ Bernd Schumacher. Sobald es losgehe, wisse er genau, was er zu tun habe.

Der Westhofener Holzkünstler fährt am 24. und 25. Mai zu den ersten Deutschen Speedcarving-Meisterschaften. In Wolfach (Schwarzwald) will er sich mit den besten seiner kettensägen-

schnitzenden Kollegen messen. „Wenn ich den Geschmack des Publikums treffe, bin ich im Rennen“, sagt Bernd Schumacher. Die Zuschauer ersteigern die Kunstwerke und entscheiden so über die Rangfolge der Teilnehmer. Lange üben müsse er nicht mehr, sagt der „Woodkatter“. Er vertraut auf seine Erfahrung. ■ hil